

プレスリリース
2023年12月27日
株式会社 グルメ杵屋グループ
 水間鉄道株式会社

2頭の龍が初詣の参拝客をお出迎え

水間寺に巨大な龍が登場！

水間鉄道株式会社(大阪府貝塚市近木町2番2号 代表取締役 藤本昌信)の終着駅、水間觀音駅から徒歩五分ほどにある貝塚市のシンボル、龍谷山水間寺にて、書家、吉川壽一氏による約3メートル四方の「巨大な2頭の龍の書」が対で揮毫されます。

吉川氏は書アーティストとして活躍し、大河ドラマ武蔵や漫画バガボンドのタイトルをデザイン。毎年下鴨神社にも十二支の書を揮毫されております。

龍のお寺として、また泉州の厄除け寺としても名高い泉州の龍谷山水間寺。来年の辰年を控え、2頭の龍をお迎えしパワーアップ。初詣ご参拝の皆さまをお出迎えしてくれます。龍のパワーにより皆様の運気がさらに上昇し、昨今騒がせているウイルスにも負けないようという願いが込められています。

1. 期 間:令和5年12月27日(水)~3月末まで
27日午前10時より施工開始、午後1時頃完成予定

2. 場所:龍谷山 水間寺境内

【お問い合わせ】

水間鉄道株式会社 事業企画部 072-422-4567(平日9時~17時)
070-4447-3081(直通)

プレスリリース
2023年12月27日

龍左



龍右



作業の様子

